Participan:









# Retos solidarios para proteger del coronavirus a trabajadores y usuarios de las residencias de Atades

La plataforma solidaria #VamosZaragoza, creada por el Ayuntamiento de la ciudad, Fundación Ibercaja e Ibercaja Banco, e Inuit Fundación, desde Madrid, lanzan sendas campañas de captación de fondos para la compra de mascarillas, guantes y batas, con el objetivo de proteger a los trabajadores de residencias y centros asistenciales de Atades

ZARAGOZA Son cerca de 500 los trabajadores que, a diario, cuidan y atienden a 863 personas con discapacidad intelectual en las tres residencias aragonesas de Atades (Ciudad Residencial Sonsoles, Centro Integra Aragón y Centro Ocupacional y Residencial Santo Ángel), los colegios de Educación Especial (San Martín de Porres y San Antonio) y los centros de día El Vergel y de atención temprana Atemtia. Personas vulnerables frente a la covid-19, «a las que debemos salvaguardar mientras no haya una vacuna o tratamientos eficaces probados. Pero, para lograrlo, necesitamos que quienes prestan esos servicios estén protegidos, evitando así nuevos contagios», explican desde Atades.

Retos solidarios y colaborativos

Paliar esta necesidad se ha convertido en el reto de dos generosas iniciativas sociales, capitaneadas por entidades aragonesas y nacionales. Desde la capital del Ebro, la plataforma solidaria #VamosZaragoza, puesta en marcha el pasado 21 de marzo por el Ayuntamiento de la ciudad, Fundación Ibercaja e Ibercaja Banco, para ayudar a las personas más vulnerables frente a la covid-19, se ha propuesto garantizar mascarillas y guantes de protección, durante tres meses, para los 496 profesionales de Atades en Zaragoza. Para comenzar la cobertura de este nuevo reto gestionado por Atades, Ibercaja Banco ya ha realizado una donación adicional al proyecto de 10.000 euros.

Las aportaciones voluntarias de ciudadanos y compañías pueden











496 trabajadores, a los que hay que proteger, luchan a diario contra la pandemia en los centros residenciales de Atades. ATADES / GERVASIO SÁNCHEZ

efectuarse a través de transferencias a la cuenta corriente: ES43 2085 0103 9803 3204 7292. También se puede llamar, de lunes a viernes, al teléfono 976 748 825 o realizar el pago con el móvil a través de Bizum, mediante el código: VAMOS ZARAGOZA/33601. Y desde las páginas web del Ayuntamiento zaragozano (zaragoza.es) y de Ibercaja (ibercaja.es), se ha habilitado un enlace a la plataforma 'Vamos Zaragoza', donde se puede realizar la donación mediante el cargo a una tarjeta.

A la misma causa se ha sumado Inuit Fundación, desde Madrid-entidad sin ánimo de lucro, que aspira a contribuir al cambio social a través de la innovación en la forma de abordar la inversión social de impacto-, con su Campaña 'Be Inuit #Retos Solidarios Covid-19'.

El reto consiste en la captación de fondos para la compra de EPI, concretamente batas, mascarillas quirúrgicas y FFP2, guantes y batas desechables, necesarios durante un mes, para la protección de trabajadores y usuarios de la residencia de Atades Ciudad Residencial Sonsoles de Alagón, donde se han dado casos positiyos de covid-19.

«Gracias a la rapidez con la que se adoptaron medidas de prevención, se ha conseguido controlar el impacto de la covid-19 en nuestras residencias -apuntan desde Atades-. Hasta la fecha, se han registrado un total de 84 contagios y 5 fallecimientos, entre los 270 usuarios y 240 trabajadores en la Ciudad Residencial Sonsoles. Y,

aunque lo peor ya ha pasado, es necesario no relajar las prácticas de prevención».

Para sumarse a este reto de la campaña de Inuit Fundación y contribuir así a la ayuda para la residencia Sonsoles de Alagón, se puede hacer una donación en la cuenta de Atades, en Ibercaja: ES15 2085 0103 9903 3333 3385, o a través de BIZUM ATADES-00123, especificando en ambos casos, que la aportación es para el #RETO1.

**LUCÍA SERRANO** 

#### Participa en el concurso **#UnaCuarentenaDeLocura**

días sin poder salir de sus casas, el Centro Neuropsiquiátrico Nuestra Señora del Carmen de Hermanas Hospitalarias ha puesto en marcha un concurso de canciones a través de la emisora de radio de la entidad, Abejar Radio, integrada por personas con enfermedad mental. «Además de una conexión entre pacientes y

Para hacer más llevadera la cua- población en edad escolar, este rentena a los más pequeños, que concurso quiere ser una vía de han permanecido durante tantos escape, ya que la música permite expresar los sentimientos que llevamos dentro y sobrellevar mejor la difícil situación que estamos viviendo», explica Diego Royo, educador social del centro y alma del I Concurso Abejar Radio Songs, que bajo el lema de campaña del Ministerio de Sanidad, #EsteVirusLoParamosUnidos, arranca con el 'hashtag'



Profesionales del centro que participaron en un concurso anterior.

#UnaCuarentenaDeLocura, v que se podrá seguir a través de las redes sociales de la emisora.

Para participar solo hay que elegir una canción y un nombre artístico, grabar un vídeo de un minuto (máximo), cantando a capela, y enviarlo por WhatsApp al 650 797 104. Todos los vídeos se subirán al Facebook (@abejarradiofm) y Twitter (@AbejarRadio) de Abejar Radio. Se han establecido tres categorías, según el nivel profesional: 'Amateur', 'Works' y 'Experience'. A finales de mayo, un jurado compuesto por el equipo de Abejar Radio elegirá a un ganador por categoría, que será premiado con material deportivo.

HERALDO

## #Sin Barreras

### La campaña **#YoCedoMiCoche suma** 20 vehículos en Aragón

Veinte vehículos y más de 2.000 servicios prestados avalan la campaña #YoCedoMiCoche puesta en marcha por Fundación Ibercaja y Cruz Roja con la colaboración de ocho concesionarios oficiales aragoneses: Goya Automoción, Aramóvil, Vian Automobile, Toyota Artal, Ágreda Automóvil, Automoción Aragonesa, Audi Center Zaragoza y Automóviles Sánchez, e Ibercaja Renting. El objetivo de esta iniciativa es incrementar el parque móvil de Cruz Roja para llegar a más población, de forma más efectiva y diligente, y poner a disposición de los equipos sociosanitarios vehículos con los que poder desplazarse de acuerdo con las necesidades sobrevenidas por la pandemia de la covid-19.

El servicio abarca un amplio radio de actuación en Aragón, que incluye los municipios de Ejea de los Caballeros, Tarazona y Zuera, y desde la semana pasada también Huesca capital.

Aragón se sumó a la campaña #YoCedoMiCoche el pasado 7 de abril y, hasta la fecha, ha permitido realizar más de 2.000 entregas a domicilio de tratamientos y medicamentos de las farmacias del Hospital Miguel Servet y San Juan de Dios, con el fin de evitar que pacientes y familiares salgan de sus casas y corran mayor riesgo de contagio. También ha posibilitado poner en marcha un nuevo servicio, previa solicitud, de recogida y entrega de enseres para las personas hospitalizadas, tras detectarse esta necesidad por muchas de ellas.

La campaña incluye además el reparto de alimentos básicos a familias en riesgo de exclusión; entrega de libros, dispositivos Zaragoza, Belchite, Calatayud, electrónicos y ejercicios escola-



La campaña #YoCedoMiCoche ha permitido realizar ya más de 2.000 servicios. FUNDACIÓN IBERCAJA

res, en colaboración con colegios e institutos, para la infancia más vulnerable, y realizar la compra en supermercados y farmacias para personas mayores.

En definitiva, se trata de un servicio muy variado, adaptado a las necesidades detectadas, en especial, en municipios de menor población donde estos vehículos se emplean para todo tipo de funciones.

Cruz Roja Española en Aragón cuenta para paliar esta crisis sanitaria con más de 900 personas voluntarias movilizadas, a través del llamamiento #CruzRojaResponde. Los coches cedidos por

los concesionarios aragoneses se entregan convenientemente higienizados y con todas las garantías para llevar a cabo un correcto desarrollo de las actividades de Cruz Roja durante el actual estado de alarma decretado por el Gobierno de la nación.

HERALDO

#### @Plena inclusión

#PROGRAMA

## Responsabilidad social ante la covid-19

Plena inclusión Aragón tiene un programa de responsabilidad social.



La responsabilidad social de una entidad consiste en colaborar con la sociedad en la que tra-

Plena inclusión Aragón colabora con la sociedad aragonesa



apoyando a las personas que necesitan ayuda.

Con la epidemia del coronavirus, ahora hay muchos aragoneses que necesitan ayuda.

Por ejemplo, hay muchas familias que no pueden pagar un or-

Punto de recogida de alimentos en la oficina de Plena inclusión Aragón. PIA denador ni la factura de internet. Los niños de estas familias no

pueden seguir las clases por in-

Plena inclusión Aragón colabora con otros voluntarios para llevar libros a casa de estos ni-

Este proyecto se llama 'Libros que unen'.

En los barrios de Zaragoza, muchos voluntarios están organizando redes de apoyo para ayudar a los vecinos que más lo necesitan.

Plena inclusión Aragón está colaborando con la red de La Almozara, y ofrece su ayuda a los

demás barrios.

En sus oficinas, Plena inclusión Aragón recoge alimentos y productos de higiene para entregar a las redes de vecinos.

Plena inclusión Aragón ofrece a estas redes sus servicios de atención a familias de personas con discapacidad intelectual: canguros, apoyo telefónico, apoyo educativo, abogado...

Estas acciones se encuadran en el Programa de Responsabilidad Social de Plena Inclusión Aragón, subvencionado por la Fundación ONCE.

(Texto en Lectura Fácil)

@Fundación DFA

#### #DESESCALADA

#### Reapertura de los centros de apoyo social y fisioterapia

Desde el pasado lunes 11 de mayo, con el proceso de desescalada del confinamiento, ha comenzado la reapertura de algunos servicios de Fundación DFA. Los centros de apoyo social han comenzado a ofrecer atención presencial, siempre con las medidas de protección necesarias. La atención presencial



se realiza en horario de 9.00 a 14.00 y siempre con cita previa, en los teléfonos habilitados para ello. También continúa ofreciéndose atención por vía telefónica. Los centros de rehabilitación y fisioterapia, tanto los ubicados en los edificios Pomarón y Josemi Monserrate, en Zaragoza, como los de Huesca y Teruel, también han reabierto con cita previa obligatoria.

Con el objetivo de cumplir con todas las medidas de seguridad e higiene, se han establecido algunas recomendaciones para todas las personas que acudan a los diferentes centros: es obligatorio

desinfectarse las manos antes de entrar a la cita, con los dispensadores de gel instalados para ello, y acudir con mascarilla propia. También se recomienda ser puntual y no ir acompañado, en la medida de lo posible, para prevenir aglomeraciones o contactos en las salas de espera. Además, se pide a los usuarios/as que no acudan a los centros si han tenido síntomas o han estado en contacto con alguien con síntomas.

Desde DFA seguimos trabajando para dar la mejor atención a nuestros usuarios y usuarias '#SinDejarANadieAtrás'.